

運動会 田島小学校 競技数を減らし実施～思いっきり走った

南会津町内のほとんどの小学校の運動会は5月14、21日に行われました。田島小学校では14日に大運動会が行われました。新型コロナウイルス感染拡大防止のため、今年も競技数を減らし、午前中だけのプログラムとなりました。今年のスローガンは「全力をつくして悔いのない最高の運動会にしよう」です。6年生代表がスローガンと誓いの言葉を発表しました。団体や親子競技は無く、100m走などの徒競走を中心に行われ、児童らは思いっきり校庭を走りました。

5・6年生は、鼓笛パレードでは、校歌、名探偵コナンテーマ、ドラマーチを演奏しました。練習時間が取れない中で演奏したが、児童らは素晴らしい演奏を披露しました。



スローガン



選手宣誓



3,4年生「鳴山ソーラン」



鼓笛隊

イノシシ侵入前にメッシュ柵設置を検討 5月23日現地視察

湿原では数年前から、鹿やイノシシの食害が確認されています。去年、2021年の5月には水芭蕉は咲いていました。しかし6月に確認したときは、水芭蕉の大規模食害が確認されました。駒止湿原保護協議会ではミズバショウを守ろうと、メッシュ柵の設置を決め現地で専門家との意見交換を行いました。



メッシュ柵について意見をかわす



昨年の被害



苞が二つの珍しい
双苞ミズバショウ
今年はまだ被害は
無いが、6月には
イノシシの進入が
心配される

駒止湿原案内の会



5月28日 山開きにあわせボランティアでガイドを

予定

6月11日④12日④ 田代山山開き
午前7時～9時
南会津町 猿倉登山口 湯ノ花温泉から約15km
記念手形配付
式典、テープカット、飲食の提供、シャトルバス運行無し
受付で入山者カード提出後自由登山

6月18日④ 男女共同参画講演会
午前10時～午前11時30分
御蔵入交流館 文化ホール
テーマ:「男だから、女だから」というモヤモヤ そろそろすっきりさせませんか?託児ありどなたでも参加できます

7月2日④ GO TO 七夕 テイクアウト祭
お昼～18時ごろ(予定)上中町地内(役場前)

駒止湿原

5月28日山開き 湿原に隣接する
ぶなっこ遊歩道整備 南会津町の湿原を守る会



南会津町の湿原を守る会では、駒止湿原の山開きに合わせ、湿原農道協に整備された遊歩道の看板や枯れ枝の撤去などを行いました。13人が参加しました。湿原散策のあと、およそ600mの爽やかなブナ林の中を歩く事ができます。

南会津みんなの藍 プロジェクト

奥会津博物館では、南会津の伝統文化「藍染」を体験する事ができます。

3年前からは、町民から参加を募り、実際に藍を栽培し、生葉染などを行うプロジェクトが行われています。今年も「南会津みんなの藍」と題したプロジェクトが企画され、藍を育てる作業が始まりました。プロジェクトを担当するのは、南会津町地域おこし協力隊の、川嶋さんと担当職員。川嶋さんは今年で3年目。藍の本場徳島県にも出掛け、藍について勉強を続けています。

今年の「みんなの藍」プロジェクトにはおよそ30人が参加。藍の種まきから始まりました。

5月28日は藤生地区の畑で苗の定植作業が行われました。この日はスタッフを合わせ、およそ15人が参加しました。植えるのは干本(せんぼん)という品種の苗です。3,4本ずつ分け虫除けの液につけながら丁寧に植えました。参加者らのほとんどが昨年にも参加しました。「染めるのが楽しみです。いろいろな人と一緒に作業できるのが楽しい」と話していました。藍染めは9月まで誰でも体験することができます。



虫除けの液につけてから植える



昨年収穫した藍を使い染料(すくも)を作る試みも行っている